

BERICHT

25. August 2023

Kinderferienprogramm 2023



Auch in diesem Jahr boten die Cavemen im Rahmen des Kinderferienprogramms der Gemeinde Villingendorf vielen interessierten Kindern einen schönen Baseballnachmittag auf dem heimischen Baseballplatz. Bei heißen Temperaturen bereiteten die fünf Coaches der Cavemen um David Schwarz, Matteo Julian Hetzel, Patrick Jäkle sowie Thomas und Vivian Kurbel ein tolles und spaßiges Programm vor.

Nach kurzer Begrüßung und Vorstellung durften sich die 14 Kinder im Alter von 7-13 Jahren erst einmal mit Handschuh und Ball vertraut machen. In zwei Stationen ging es für die Kids dann rund. Um den schnellsten Wurf – dessen Geschwindigkeit mit einer Radarpistole festgehalten wurde – ging es in der ersten Station darum. Hier wurden teils beeindruckende Wurfqualitäten der Kids festgestellt. Auch bei der zweiten Station dem „Hit the Helmet“ Spiel mussten die Kinder treffsicher sein und Helme von einem Tische herunterwerfen. Das Schlagen mit der Baseballkeule darf an so einem Mittag auch nicht fehlen. Im Abschlussspiel vom Tee konnten die Kinder zeigen, wie gut sie ihr Gelerntes umsetzen konnten. Ein schönes und spannendes Spiel entwickelte sich hier an dem nicht nur die Kinder, sondern auch die Coaches großen Spaß daran fanden. Zum Schluss gab es für die nötige Abkühlung noch ein Eis sowie eine kleine Baseball-Geschenkbox für Alle. Den Cavemen gelang auch im Jahr 2023 wieder ein schönes Kinderferienprogramm.

Wer Lust hat ebenfalls mal so einen großartigen und besonderen Randsport auszuprobieren, kann gerne jederzeit in eines unserer Trainings vorbeikommen und reinschnuppern. Infos hierzu findet ihr auf unserer Homepage.

•



•



•



•



[Nach oben](#)